



# 宝達山

目指す児童像

☆よく考える子

☆思いやりのある子

☆たくましくやりぬく子

## <やまびこ大運動会>

5月18日（土）、澄みわたる青空のもと、宝達小学校「やまびこ大運動会」が行われました。

「仲間と共に 全力をつくせ 輝け 宝達っ!!」をスローガンに、子ども達は元気いっぱい競技・演技に取り組んでいました。

「応援合戦」や団体競技「すばやく送れ 大玉!」では、赤団、白団ともに6年生を中心によくまとまり、力強く凛々しい姿が見られました。また、4、5、6年生が参加した鼓笛行進では、心をひとつに堂々と行進する姿に感動しました。どの競技・演技からも練習で培われた子ども達の成長がうかがわれ、とてもうれしく思いました。

午後からのPTA主催の種目も大いに盛り上がり、思い出に残る楽しい大運動会となりました。

これもひとえに運動場の整備や万国旗の設置、温かな声援、後片付けなど準備から当日の進行、片付けに至るまでPTAや地域の皆様のご支援のおかげであり、心より感謝いたしております。これからの学校生活に運動会の取り組みを通して培った力を生かし、さらなる飛躍を目指していきます。



## <豊かな心を：学校読書の日>

本校では毎月23日を「学校読書の日」とし、朝自習の時間に、本校職員と読み聞かせボランティアの梅田さんが子ども達に読み聞かせをしています。子ども達にとっては月ごとに読み聞かせの担当者が変わるので、それも楽しみのひとつになっているようです。

読み聞かせを通して、読書に親しみ、豊かな心を育ててほしいと思っています。



## <資源回収、ご協力、ありがとうございました>

5月26日（日）に、宝達小学校PTA主催の資源回収がありました。PTAの役員の皆様には計画から準備、当日の回収まで、お世話いただきました。心より感謝いたしております。また、保護者・地域の皆様にも、ご協力いただき、たくさんの古新聞や雑誌・段ボール等を回収することができました。皆様のご協力で手際よく回収できたことや積極的に手伝いをする子がたくさんいたことを、とてもうれしく感じました。

収益は、学校の環境整備や教育機器等に使用させていただきます。本当に、ありがとうございました。

